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Nota de imprensa 

CDS-PP/Açores lamenta estado de degradação de  

caminhos agrícolas na ilha de São Jorge 

A deputada Catarina Cabeceiras, do Grupo Parlamentar do CDS-PP/Açores, chamou a atenção do 
Governo Regional para as más condições em que se encontram os caminhos agrícolas das 
Tronqueiras e Serrado do Caminho em São Tomé, dificultando o trabalho diário dos agricultores da 
zona de Santo Antão. 

Num requerimento entregue esta terça-feira na Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos 
Açores, a deputada centrista recordou o protocolo de cooperação assinado a 29 de maio de 2019 
entre o Governo Regional e o IROA, com vista a melhorar as respostas na gestão do abastecimento 
de água e manutenção de caminhos agrícolas, nas ilhas de São Jorge, Graciosa, Pico e Faial. 

Catarina Cabeceiras argumentou que, apesar do Senhor Secretário da Agricultura e Florestas ter 
afirmado, no Conselho de Ilha de 2018, que não se realizariam obras nos referidos caminhos durante 
esta legislatura, o Governo não se pode negligenciá-los, até porque o dito protocolo estabelece que 
os Serviços Florestais ficam responsáveis por informar o IROA sobre o seu estado de funcionamento 
e por assegurar os respetivos trabalhos de manutenção, reparação e conservação. 

O CDS-PP/Açores questionou ainda sobre quais as necessidades identificadas para o ano 2020 ao 
nível da manutenção de caminhos agrícolas na Ilha de São Jorge, solicitando a sua calendarização. 
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